



Exige deber cívico

La reforma judicial está a punto de llevarse a cabo, ¿nos guste o no!

Es incomprensible y reprobable que la Oposición, algunos medios de comunicación, y algunos intelectuales líderes de opinión, estén llamando a no votar, a no participar en tan importante elección.

Si verdaderamente les interesa el bien del País, deberían involucrarse y hacer una campaña de información dando a conocer a los mejores perfiles y señalando a los candidatos que no estén bien calificados para el puesto. Con su actitud de rechazo y cerrazón ante algo inevitable, están eludiendo su responsabilidad.

¡Necesitamos de su participación! ¡Es un deber cívico!

ALMA ROCHE / Álvaro Obregón, CDMX